
 

  

 
 

 

Session du 28 mars 2015 

Voeu du Conseil culturel de Bretagne 

« Présence de la Loire-Atlantique au sein des cartes produites  
par le Conseil régional de Bretagne » 

 

Le Conseil culturel de Bretagne a souvent fait part de son étonnement de voir les cartes de 
Bretagne tronquées dans les documents émanant du Conseil régional de Bretagne malgré les 
vœux votés par celui-ci en faveur de la réunification. 

Il renouvelle donc son souhait de voir la Loire-Atlantique systématiquement représentée sur 
les cartes et estime que, même pour des études qui ne concernent que la Bretagne 
administrative, il ne serait pas difficile d'imaginer d'y avoir la Loire-Atlantique dans la même 
couleur. 
 
 
 
 
 

 

VOTE EN SÉANCE PLÉNIÈRE 

Adopté à l'unanimité 

Nombre de votants : 41 

Voix pour : 41 
Voix contre : 0 
Abstentions : 0 


